

# Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 19.06.2017

**Anfrage Nr.: 0046/2017/FZ**  
**Anfrage von: Stadtrat Kutsch**  
**Anfragedatum: 12.05.2017**

Betreff:

## **Nahversorger Kirschgartenstraße**

### Schriftliche Frage:

1. Wie ist der aktuelle Stand hinsichtlich der Realisierung des Nahversorgers in der Kirschgartenstraße?
2. Stimmt es, dass Probleme beziehungsweise Zeitverzögerungen aufgetreten sind? Wenn ja: wodurch sind sie entstanden und wie sieht der weitere Ablauf aus?
3. Wann kann mit einer Fertigstellung und Eröffnung des Nahversorgers gerechnet werden?

### Antwort:

1. Die Realisierung des Nahversorgers liegt in der Verantwortung des Grundstückseigentümers MTV Bauen und GmbH und Co. KG. Nach Kenntnisstand der Verwaltung ist der Abbruch des Altbestandes mittlerweile abgeschlossen und der Bauantrag für den Neubau wird demnächst erwartet, so dass ein Baubeginn noch in 2017 erfolgen kann.
2. Informationen zu zeitlichen Verzögerungen liegen der Stadt nicht vor.
3. Es wird von einer Fertigstellung und Eröffnung des Nahversorgers Mitte 2019 ausgegangen.